

Nuestra Señora del Puig y San Timoteo № 63. Año 2023 OCTUBRE

Papa Francisco (30 sept): "Pidamos, en la oración común, aprender a hacer silencio nuevamente, para escuchar la voz del Padre, la llamada de Jesús y el gemido del Espíritu" (ante la convocatoria del Sínodo de los Obispos).



Fiesta parroquial

En la parroquia somos unos privilegiados al poder celebrar dos fiestas patronales a lo largo del año. Es lo que tiene cuando se acoge esta doble titularidad de las parroquias de Ntra. Sra. del Puig y San Timoteo.

El mes de octubre nos regala la advocación de Ntra. Sra. del Puig para iniciar el curso pastoral. Será el **domingo 8 de octubre** cuando se tendrá esta festividad precedida por el Triduo preparatorio.

Del 5 al 7 de octubre a las 18:30 se rezará el Santo Rosario en honor a la Virgen María para concedernos las gracias que anhelamos en nosotros.

Os invitamos a participar en este momento tan especial rezando por todas las intenciones de la parroquia, en especial por la construcción del nuevo templo parroquial que tanto bien va a hacer a las almas.

"Fátima nos espera"

El puente del Pilar iremos de peregrinación al Santuario de Ntra. Sra. del Fátima. Ocasión ideal para orar en la "Capelinha" de las apariciones y conocer los alrededores de nuestro país vecino.

Serán cinco días y cuatro noches de auténtica experiencia mariana por tierras portuguesas donde se seguirá la ruta que recorrieron los jóvenes este verano pasado.

"<u>Campaña del DOMUND</u>"

El mes de octubre se caracteriza por ser el mes del Rosario, pero también por ser el mes de las misiones: rezando por la promoción del Evangelio en tierras paganas.

El día de la campaña corresponde este año con **el domingo 22 del mes**, pero eso no reduce nuestro interés en tener presente esta intención durante todo este tiempo orando por todos los misioneros.

"Nuevo Provecto Misionero"

Como os hemos venido anunciando el Proyecto Misionero de este año toma un nuevo formato acogiendo la necesidad que se presenta con la futura construcción del nuevo templo parroquial.

Aprovechando la campaña del Domund se hará la presentación del Proyecto Misionero de este curso.

"Catecumenado de Adultos"

Cada año de un tiempo a esta parte se ha ido constituyendo las catequesis de Catecumenado de Adultos que ofrece la parroquia.

Es una ocasión para culminar la iniciación cristiana con los tres sacramentos de bautismo, confirmación y eucaristía.

Si te interesa puedes inscribirte.

10%

"Parroquia ahorradora"

Aunque siempre se ha vivido la austeridad en la parroquia toca apretarse un poquito más el cinturón.

Acorde con el presupuesto estimado por el arquitecto en el estudio que ha presentado **se lleva conseguido un total del 10%** recaudado gracias a las aportaciones de los suscriptores, de los donativos y legados que llegan, y de la venta de los antiguos locales parroquiales de Ntra. Sra. del Puig.

Como se puede observar se va ahorrando poco a poco coordinados por el Consejo Económico de la Parroquia que propone iniciativas como el "datafono" a la entrada de la Iglesia, hacer una colecta especial para las obras, promover las suscripciones a la parroquia, dar a conocer la posibilidad de donar por BIZUM, adentrarse a las redes sociales dando a conocer todo el bien que se va a hacer, buscar unos padrinos para el proyecto, adornar la entrada de la parroquia con los dibujos de la nueva parroquia, y tantas y tantas otras cosas.

Animamos a todos a formar parte de esta bonita historia. ¡Colabora!

Agenda OCTUBRE 2023

5-7 oct: Triduo de Ntra. Sra. de Puig

8 oct: Fiesta Ntra. Sra. del Puig

11-15 oct: Peregrinación Fátima

12 oct: Ntra. Sra. del Pilar (19:00)

22 oct: Día del DOMUND

22 oct: Presentación Proyecto M.

28-29 oct: Rastrillo Misionero

31 oct: Víspera de Todos los Santos

1 nov: Solemnidad Todos los Santos 2 nov: Fiesta de los Fieles Difuntos

_

Nuevo Cardenal en Madrid

El pasado sábado 30 de septiembre nuestro Sr. Arzobispo D. José Cobo recibió el birrete cardenalicio de manos del Papa Francisco en la Ciudad del Vaticano.

Desde la pequeña parroquia felicitamos a nuestro nuevo Cardenal y rezamos por él uniéndonos a sus intenciones y las de toda la Iglesia Universal.

www.nspuig.archimadrid.es

Calle Sierra de Gredos 26, Madrid, 28031

913039525